



### **Le domicile de Karl Toko-Ekambi a l'Ouest de Lyon été cambriolé mercredi soir.**

Absent de son domicile avec sa famille mercredi soir, Karl Toko-Ekambi a été cambriolé ; Selon Le Progrès, les voleurs auraient en effet forcé une fenêtre de son domicile situé dans l'ouest de Lyon et réussi à neutraliser l'alarme pour dérober principalement des bijoux, le préjudice serait assez élevé.

À noter que ce n'est pas la première fois que l'attaquant de l'Olympique Lyonnais voit son domicile visité. L'international Camerounais avait subi un premier cambriolage en 2019 lorsqu'il évoluait à Villarreal.